

WATERPOLO



Cuesta, en el top-ten de la Copa del Mundo

Tiro con Arco en Sala Acabó en octava posición

EL ANDALUZ, QUE REPRESENTÓ A ESPAÑA EN LOS JUEGOS OLÍMPICOS, CAYÓ EN CUARTOS ANTE EL CAMPEÓN

MARCA • Sevilla

Elías Cuesta no baja el nivel y ha acabado en el top ten de la Copa del Mundo de Tiro con Arco en sala, lo que confirma su buen momento de forma.

Concretamente, los arqueros españoles Elías Cuesta y Javier González han concluido su participación en la octava y duodécima posición tras disputarse la tercera prueba y la fase final en Las Vegas (Estados Unidos).

Cuesta es granadino de nacimiento pero pertenece al club Arcosur de Jaén. Hoy día es uno de los máximos exponentes de esta modalidad en España. No en vano, fue el representante nacional en los Juegos Olímpicos de Londres. Sin embargo, su concurso fue breve ya que cayó ante el ucraniano Markiyán Ivaskho por 6-4 en la primera ronda. Desde entonces ha ido a más y su bagaje en grandes pruebas se está dejando sentir.

El tirador, que sigue acumulando experiencia, afrontó la competición estadounidense en tercera posición tras el bronce obtenido en Nimes (Francia) a final de enero. Fue sexto en la ronda clasificatoria al sumar 292 puntos, mientras que González hizo 291 y



Elías Cuesta, durante su participación en Londres 2012

quedó noveno.

En las eliminatorias, el andaluz ganó al francés Romain Girouille por 6 a 0, mientras que en cuartos de final perdió con el estadounidense Brady Ellison, que ha ganado la Copa del Mundo y al que había derrotado en Nimes, por 7-3.

Por su parte, el madrileño Javier González venció a Silie Tan, de Singapur, por 6 a 2, aunque en cuartos no pudo



Bagaje

Cuesta afrontó la prueba tras el bronce que logró en Nimes en enero.

con el campeón de Europa, el holandés Rick Van der Ven, que lo superó por 7 a 4.

La final fue ganada por Brady Ellison, el número 1 del mundo, que se impuso al francés Jean Michel Valladont por 6 a 4, triunfo que le permite asegurarse el primer puesto de la clasificación general de la Copa del Mundo tras disputarse las pruebas de Singapur, Nimes y Las Vegas.

Tresoros en el torneo estatal, donde Álvaro Pérez fue campeón absoluto

Tenis de mesa

M. T. • Sevilla

Andalucía ha brillado en el torneo estatal de tenis de mesa disputado en Valladolid. El combinado nacional ha logrado casi una docena de medallas, tres de ellas de oro. En concreto, los mayores éxitos fueron los cosechados por Andrea Pérez de Cártama en categoría benjamín mientras que Ana García se impuso entre los alevines. En categoría absoluta el primer cajón del podio también fue ocupado por un andaluz. El granadino Álvaro Pérez logró la victoria al imponerse al murciano José Antonio García.



Medallas

Los andaluces también lograron cuatro platas y cuatro bronce.

Los premios del periodismo deportivo, el día 20

La gala será en Málaga

Marca • Sevilla

Hoy se presenta en Málaga la XIII Gala de los Premios Periodistas Deportivos de Andalucía que premia a los mejores deportistas andaluces en 2012. En el transcurso de la Gala, que tendrá lugar en el Pabellón José María Martín Carpena el próximo 20 se premiará, entre otros deportistas, al Málaga C.F., a los andaluces ganadores de la Eurocopa (Jesús Navas, Sergio Ramos y Pepe Reina), a la Selección Española de Fútbol (con la presencia de Toni Grande, ayudante de Vicente Del Bosque) y los andaluces medallistas en Londres.



Foto de familia de la selección sub 18 andaluza de rugby.

Cara y cruz para el rugby andaluz

Triunfo de la sub 18 y derrota de la sub 20

M. T. • Sevilla

Cara y cruz para el rugby andaluz ante el combinado madrileño. Mientras que que la selección andaluz sub-20 cayó por 26-17, los más jovencitos, la sub-18 se tomaban cumplida revancha ante los sub-18 madrileños venciendo por 26-22.

Los sub-20 no se mostraron en este choque como un rival fiable de principio a fin y alternaron momentos muy buenos con otros desconcertantes. La selección jugó a rachas, con falta de definición en los momentos finales, demasiados pases sin ganar metros y una cierta indefinición en las fases de ganancia... lo que a la postre que le costó el partido. Lógicamente, es un equipo todavía por cuajar, que juegan bien cuando están concentrados y metido en el partido pero que se desconecta cuando más perjudicial resulta. En definitiva, Madrid fue claro y justo vencedor en un duelo del que a buen seguro se sacaron conclusiones muy constructivas.



Calendario

El próximo encuentro previsto será el día 4 ante Castilla-León en Salamanca.

La cara la protagonizaron los más jóvenes, quienes ofrecieron un espectáculo emocionante de los que acaban enganchando a este deporte. Fue un encuentro de los que hacen afición. A priori parecía una final adelantada: el campeón y subcampeón del año pasado se encontraban en las previas.

Lo que no se esperaba eran dos tiempos totalmente diferentes, un primero para Madrid con un apertura internacional que demostraba por qué lo es. Hacia y deshacia lo que quería, patadas, pases y con el balón en la mano, mientras la defensa andaluza y su tercera línea lo dejaba jugar a sus anchas.

En el descanso, la charla táctica dio frutos. El seleccionador pidió más presión sobre el número 10, que desapareció del campo presionado por Andalucía. Ello sirvió para que los andaluces también se dieran cuenta de su propio potencial, llegando a un parcial de 26 a 0, lo que dejó el tanteo final en 26-22 a favor de Andalucía.



Los jugadores sub 20 posan en la imagen.